

La Isla –Holguín, un play off inédito



La Habana, 17 oct (RHC) Los equipos de Holguín y la Isla de la Juventud sostendrán desde este lunes un play off inédito en la historia de las Series Nacionales de béisbol, cuando se enfrenten en una serie de tres juegos a ganar dos, comenzando por el estadio Cristóbal Labra de Nueva Gerona, capital de la Isla.

Los del norte oriental de Cuba, conocidos como Cachorros, finalizaron quintos en la fase clasificatoria con record de 26 y 19, en tanto, los llamados Piratas de la Isla, terminaron octavos con balance de 23-22.

Holguín, vuelve a las series de post temporada, tras siete años de ausencia, la última vez que participaron fue en 2009 y fueron barridos en la fase de cuarto de final por el seleccionado de Ciego de Ávila.

Por su parte, los pineros se proclamaron subcampeones en la temporada 2014-2015, donde llegaron al séptimo juego de la final ante el cuadro de Ciego de Ávila.

En total, Holguín ha jugado tres play off y presenta un resultado de 11 victorias y 14 derrotas, mientras, que La Isla en ocho apariciones en la post temporada acumula 20 triunfos y 31 descalabros.



Radio Habana Cuba